
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 372 /2021 
 
Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria competente, considerando a Lei Federal nº 

13.874/2019 (declaração de direitos de liberdade econômica), requerer as seguintes 

informações: 

 

1. Quantas empresas foram abertas consideradas como de baixo risco 

desde a promulgação da lei? 

2. Quantas empresas foram abertas consideradas como de médio risco 

desde a promulgação da lei? 

3. Quantas empresas foram abertas consideradas como de alto risco 

desde a promulgação da lei? 

4. Qual é o tempo médio para liberação de atos de atividade econômica 

no município para empresas de médio risco? 

5. Qual é o tempo médio para liberação de atos de atividade econômica 

no município para empresas de alto risco? 

6. Qual é o tempo médio para abertura de uma MEI no município? 

7. Atualmente, quantas atividades econômicas estão dispensadas de 

licenças de alvarás no município de Jaguariúna? Quais são as 

atividades? 

8. Por que Jaguariúna não consta no relatório do “Ranking de dispensa 

de alvarás e licenças do Ministério da Economia” publicado em 

Setembro de 2021? Quais medidas serão tomadas para que esse feito 

seja realizado? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A Declaração de Direitos de Liberdade Econômica foi sancionada em 

setembro de 2019 e busca desburocratizar o exercício de atividades econômicas de baixo 

risco de modo a fomentar a livre iniciativa e, com isso, estimular geração de empregos e o 

crescimento da economia.  
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O município, por sua vez, informou que segue as diretrizes e preceitos 

impostos pela Declaração de Direitos de Liberdade Econômica. Assim, justifica-se o 

presente requerimento eis que por meio dele pretende-se verificar como está se 

desenvolvendo a atividade econômica no município. 

Por fim, solicita-se a gentileza de que a resposta com as informações do 

presente requerimento sejam também encaminhadas no e-mail 

ver.tonproencio@camarajaguariuna.sp.gov.br. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 05 de novembro de 

2021. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 09 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de novembro de 2021. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
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